

「ニコニコ大作戦☆」スタート!

友達とか先生かな!

かけっこ遊びをしていたこともあり、「かけっこしたい!」と子ども達からも声があがり、かけっこすることにしました。園庭では、「もう1回!」と言って何度もかけっこを楽しんでいました♪



どこからかママたちが見てるかも…

お家の人をニコニコにしたい!

『えがおのまほう』という曲名から、『誰を笑顔にしたい? どうしたら笑顔になるかな?』という話を年少組でしました。身の回りの人をニコニコにしたいという子ども達の思いから、『ニコニコ大作戦☆』がスタートしました!



いちについて、よーい、どん!



大学まで頑張って歩きました!

子ども達がワクワクしていたのは、この作戦が『秘密』であるということ♪ 大学でのリハーサルも、「映画館に行くってママには言うね!」という様子等、子ども達なりに『秘密』にすることを楽しんでいました!



## うめ組 9月の様子 ～運動会に向けて～

1学期からダンスを踊ることが大好きだった年少組の子ども達は、2学期もダンスを遊びの中で踊っていました。その中の1曲に、今回踊る曲でもある『えがおのまほう』があり、「だれをニコニコにしたい?」という話からある作戦が始まりました…♡

魔法のステッキを作ったよ!

『えがおのまほう』という曲名にちなんで、魔法のステッキを作りました! 面白い顔を描く子やニコニコの顔を描く子など、それぞれが『ニコニコにしたい!』という気持ちを込めて作っていました♪ 完成したステッキは当日のお楽しみです…♡



大学グラウンドでのリハーサルでは、ニコニコ大作戦を決行する場所として下見もかねて行きました。「ここならみんな呼べるね!」と言って、嬉しそうにかけっこやダンスをする子ども達。広い場所で身体を動かす楽しさを感じていました♪

ニコニコ大作戦会議…☆



『ニコニコ大作戦☆』決行の日まであと少し…。子ども達は、それぞれが『ニコニコにしたい!』という気持ちとお家の人には『秘密』というワクワクを感じながら、ダンスやかけっこを楽しんでいます。当日は、子ども達の姿を応援していただくと共に、ニコニコの魔法にかけられてください♪

